

中宮中学校だより

令和2年6月15日(月) No.4
発行 枚方市立中宮中学校 校長 町田弘明
TEL.050-7102-9210

6月15日、今日から、本格的に1学期スタート！気持ちも新たに

みんなが がんばれる中宮中学校をつくろう。

今日、初めて新しいクラスの友だちが教室に集まりました。

2ヶ月遅れになりましたが、今日が新しいクラス、学年のスタートです。

今回の新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言、臨時休校は、あなたにとっても、とても大きな出来事だと思います。しかも、感染防止のための取組みは、今日がゴールではなく、これからも気持ちを緩めることなく続けていかなくてはいけません。みんなで、支えあって乗り越えていきましょう。

のために、大切にしてほしいことは、一人一人が今回のコロナ感染症に関する出来事から、何を学び、どんな中宮生になろうとするかを考えるということです。例えば、臨時休校になったあの日のようなことが、またいつ起こるかわかりません。今日という日の大切なことを学んだあなたは、今何をするべきで、何をしてはいけないのかを考え、責任ある行動ができるはずです。つらい経験から、人のつらい気持ちに寄り添えるようになる人もいるでしょう。

「コロナ世代」という言葉が、将来出てくるかもしれません。でも、その言葉の意味は、これからのおなたたちの行動、生き方がつくっていきます。「〇〇世代」という決めつけの言い方は、正しいものではありません。でも、もしそんな呼び方が出てきたとしても、「さすが『中宮中のコロナ世代』はやるね」と言わせたいのです。

先生たちもがんばります。だからこそ、一人残らず、みんなががんばれる中宮中を、いっしょに作りましょう。

■1学期のおもな日程

6月 15日(月) 始業式・通常授業(6時間)開始
2,3年部活動開始
23日(火) クラブオリエンテーション・1年仮入部
26日(金) クラブ本入部・クラブ集会
27日(土) 土曜授業(4時間・参観なし)
7月 9日(木) 1学期期末テスト
~10日(金) ※時間割は決まり次第お知らせします。
7月 30日(木) 学期末個人懇談
~8月 5日(水) ※午前授業・昼 食無し・部活あり
6日(木) 6時間授業(選択給食あり)
8月 7日(金) 1学期終業式

◎懇談期間以外は、6時間授業です。(昼食必要)
◎3年生は7月から毎週水曜日7時間授業です。
○1年生部活動は、仮入部後の本入部から開始
◎現時点での日程です。

■今年度の主な学校行事について(現時点)

※感染防止と臨時休業による変更(現時点)》

- 修学旅行(3年) 2学期に延期・行先を変更
- 職業体験(2年) 中止※他の形で進路学習
- 校外学習 中止
- 体育祭
- 文化祭

学校全体での開催は中止

★感染防止した上で実施を検討中。

《今後の取組み(感染予防と授業時間確保のため)》

- 今年はプールでの実技授業は行いません。
- 夏休みや冬休みを短くして授業をします。

夏休み 8/8(土)~8/18(火)

冬休み12/26(土)~1/5(火)

- 土曜授業を2学期に2回実施
- (感染防止のため、今年は授業参観は無し)
- 毎週水曜日は3年生7時間授業(部活無し)
- テストの点数を減らして、授業をします。
- 学校行事を見直します。(体育祭や文化祭等)

■本校では引き続き感染の防止のために、感染防止を考えた授業等の工夫や換気、放課後の教室やトイレなどの消毒作業にも取り組んでいます。ご家庭でも、下のチェックリストを参考に、感染防止に協力をお願いします。

□手洗いの徹底 □ハンドタオル、水筒の持参 □毎朝の検温 □健康観察カードの記録と提出
□マスクの着用(熱中症に注意) □発熱、風邪の症状などがあれば連絡して休む※

*発熱や風邪の症状で学校を休む場合は、「欠席」ではなく「出席停止」の扱いになりますので、学校に状況を伝えてください。

スタートライ ンに立った 時の気持ち を大切に！

4月のスタートに向けて、
胸に抱いた気持ちを、思
い出しても嬉しい、はじめの一歩、大切にしよう。

今日、四月七日、始まりは昨日が生じこへーこの中間日が校の日をやむのました。
朝ごはんは一月二十八日、卒業式がくると十三回の日ひでした。先生からの突然
「一日から休校だ」と思ひで、驚くと同時に「我づかぬ」みよひもおもひました。突然
と遡るす当たり前の毎日が、かけがえのない大切な日だとおもひました。だから
「一日」へのおもひの日々、とても楽しめることになりました。

思ひは、学校が大好きです。小学校では、三ヶ月、ずっと児童会活動に取り組んで
きました。人間形成、自分の思うが伝えること、みんなの気持ちが動いて行動
が変わったり、成長が岱えたりすることが、とてもうれしかったです。中学校で
も、生徒会に入つて、みんなが仲良く組んで、思ひが伝わらなかつて、困難つてい
ただくと思ひます。

ここにいる新入生一人ひとりが、新しい想いをもつた大歩を踏み出がうて歩んで
います。先生方、地域のみなさん、お世話をかけて下さり、いつもありがとうございます。
先生方、先輩方、地域のみなさん、お世話をかけて下さり、いつもありがとうございます。
ですが、思ひがいお世話をありがとうございました。

小学校を卒業して、約三週間、新型コロナ
ウイルスを乗り越えて、楽しみにしていた中学
校生活が始まりました。

部活動見学では、真剣にクラブ活動に取り
組んでいた先輩方を見て、憧れの気持ちが生
まれました。

中学校では、まだまだ分からることも多い
ので、先輩方や先生方に迷惑をかけることも
あるかもしませんが、そこに関しましては、
どうか大目に見ていただけると嬉しいです。

これから三年間、何事にも前向きに中学
校生活を送りたいと思います。よろしくお願ひ
します。

令和二年四月七日

新入生代表

◇在校生、歓迎の言葉

生徒会長が前日録音した音声を、
入学式会場で流して伝えました。

令和二年 四月七日 生徒会長

◆新入生、喜びの言葉

入学式で代表が読み上げました。

◆新入生 対面式のあいさつ

対面式のために代表が書きました。

今日から中宮中生としての新たな一步を踏
み出す新入生のみなさん、入学おめでとう
ございます。

中学校では、これまでと違い、算数が数学に、
国語が英語や技術に変わり、計画教材になります。

また、年五回、テストがあり、難易度も上が
ります。みなさんも小学校で学んだことを活か
して、中学校でもがんばってください。

さらに、体育祭・文化祭・校外学習・職場体験、
修学旅行など様々な行事があります。どの行事
も仲間と一緒にクラスの絆を深め、最高の想い出にしましょう。

また、部活動も始まります。入学してすぐに始ま
る仮入部で自分にあった部活を見つけ、先輩達
にたくさんことを教わってください。

何か困ったことがあれば、友達や先輩、先生方、
もちろん私も相談してください。中学校生活は、
小学校の半分、たった三年です。本当にあ、とまう
間なので、悔いの残らないよう、様々なことに積極
的に取り組んでください。素晴らしい中学校生活
になるよう、一緒にがんばりましょう。